

PROGRAMME DE LA SEMAINE DU SAMEDI 13 AU SAMEDI 20 AOÛT 2022

SAMEDI 13

LECTURE À DESTINATION DES PLUS PETITS

Médiathèque de Courchevel Le Praz
⌚ De 16h00 à 16h30
Histoires contées et racontées pour les plus petits : contes, Kamishibai, albums.
Sur inscription. Gratuit.

FESTIVAL BAROQUE DE TARENTEISE

Église de Saint-Bon
⌚ À 21h00
The Bard's Pocket Companion Musique en terre gaélique au XVIII^e siècle. Dévoilant leur livre de chevet musical, les Curious Bards nous convient à un nouveau voyage féérique dans les contrées gaéliques du XVIII^e siècle - à l'Église de Saint-Bon. Réservez vos billets sur le site : www.festivaldetarentaise.com.
Gratuit pour les moins de 16 ans.
Tarif normal : 30€, tarif réduit : 10€.

DIMANCHE 14

FÊTE DES TOVETS & GRANDE BRADERIE DES COMMERÇANTS

Centre station, Courchevel 1850
⌚ De 10h00 à 19h00
Profitez de ces 2 jours pour faire de bonnes affaires chez les commerçants de la station ainsi que de concerts et d'animations.
Toute la journée : braderie des commerçants ;
à 10h30 : messe à la chapelle Notre-Dame de l'Assomption ;
De 14h00 à 18h00 : Laser game et animations pour enfants ;
à 15h30 : concert de Positive Roots Band.
Gratuit.



MAG AVIRON X3 COURCHEVEL

Courchevel Le Praz
⌚ Toute la journée
Triathlon hors norme; enchaînement d'aviron indoor, cyclisme et trail. Un parcours total de 27,8km avec 1300m D+ et une arrivée à 2 006 m d'altitude !
Plus d'informations : www.courchevelsportsoutdoor.com.
Payant.

LUNDI 15

GYMNASTIQUE POSTURALE

Centre station, Courchevel La Tania
⌚ De 10h00 à 11h00
Venez réveiller votre corps avec la gymnastique posturale. Cours à dominante douce, basé sur un travail de renforcement des muscles de la posture. Grandissement assuré. Tout public, cours principalement effectué debout. Gratuit.



FÊTE DES TOVETS GRANDE BRADERIE GIANT CLEARANCE SALES

FÊTE DES TOVETS & GRANDE BRADERIE DES COMMERÇANTS

Centre station, Courchevel 1850
⌚ De 10h00 à 19h00
Profitez de ces 2 jours pour faire de bonnes affaires chez les commerçants de la station ainsi que de concerts et d'animations.
Toute la journée : braderie des commerçants ;
à 10h30 : messe à la chapelle Notre-Dame de l'Assomption ;
De 14h00 à 18h00 : Laser game et animations pour enfants ;
à 15h30 : concert de Positive Roots Band.
Gratuit.

MARDI 16

LA FABULEUSE HISTOIRE DE COURCHEVEL 1850, SON STADE DE SLALOM ÉMILE ALLAIS ET LES MONDIAUX DE SKI 2023 : VISITE GUIDÉE

Rendez-vous devant le chalet de Courchevel Tourisme, Courchevel 1850.
⌚ De 10h00 à 12h00
Découvrez la fabuleuse histoire d'une station de ski prestigieuse, l'architecture des premiers chalets-skieurs devenus des monuments historiques et le nouveau club des sports de Courchevel «Ineos Club House». Clin d'oeil aux Mondiaux de ski 2023 ! Réservation obligatoire au plus tard la veille de la visite à 17h00 auprès de Courchevel Tourisme. Tél : +33 (0) 479 08 00 29. Gratuit. Offert par Courchevel Tourisme.

GYMNASTIQUE TONIQUE

Parvis de l'Alpinium, Courchevel Le Praz
⌚ De 10h00 à 11h00
Cours à dominante musculaire et cardio vasculaire. Niveau intermédiaire, il sera malgré tout adapté en fonction du public. Gratuit.

LOUP-GAROU

Médiathèque de Courchevel Le Praz
⌚ De 10h30 à 11h30
Incarné un personnage et sauve le village des loups, ou devore tous les villageois pour gagner.
Sur inscription : + 33 (0) 458 83 01 22 ou mediatheque@mairie-courchevel.com.
Gratuit.

TOURNOI DE PÉTANQUE & MOLKKI

Centre station, Courchevel La Tania
⌚ De 15h30 à 18h30
Venez participer à notre tournoi de pétanque et de molkki. De nombreux lots à gagner. Inscription sur place, à partir de 15h30 ; début du tournoi à 16h00.
Gratuit.

INITIATION DANSE EN COUPLE

Centre station, Courchevel La Tania
⌚ De 17h30 à 18h30
Atelier de danse en couple

Au programme: Salsa. Gratuit. Inscription via Billetweb.
<https://www.billetweb.fr/pro/courchevel>

MINI FOOTBALL

Rue des Rois, Courchevel Village
⌚ De 16h30 à 18h00
Venez vous affronter lors de tournoi de foot ! Exercices ou Matches ? À votre convenance ! Gratuit.

MERCREDI 17

MARCHÉ DES PRODUCTEURS LOCAUX

Sur le parvis de l'Alpinium, Courchevel Le Praz
⌚ De 8h00 à 13h00
Dans une logique de circuit court et de valorisation de la production locale, une dizaine de producteurs seront présents du 7 juillet au 25 août. Vous pourrez retrouver un maraîcher, deux brasseurs de bière, une productrice de fromages de chèvre, un producteur de spiruline, un boulangier. Et plus ponctuellement : un vigneron et une productrice de cosmétiques à base de lait de jument.

INITIATION YOGA

Parvis de l'Alpinium, Courchevel Le Praz
⌚ De 10h00 à 11h00
Venez vous ressourcer avec une séance de Yoga en extérieur. Il y a énormément de yoga différent, cette initiation vous permettra de vous familiariser avec les postures de bases. Tout public, il y aura des appuis sur les mains et genoux. Gratuit.

TOURNOIS DE LASER GAME EN EXTÉRIEUR

Route du plan du Vah, entre Courchevel 1850 et Courchevel Moriond
⌚ De 11h00 à 12h30
Tel. +33 (0) 780 98 23 45
Viens faire des expériences et construire Équipé de votre arme infrarouge, défiez vos adversaires sur un terrain naturel. Sautez, rampez et évitez les tirs ennemis en vous dissimulant derrière les obstacles. 0% douleur, 100% action !
Tarif unique : 8€ (2 parties de 10 minutes). Tarifs dégressifs en fonction du nombre de participants.

JEU DE PISTE

Place du bachal, Courchevel Moriond
⌚ De 15h00 à 18h00
Venez participer à un jeu de piste sur des thèmes différents chaque mercredi. Les jeux de piste sont suivis de disco pour les enfants ! Gratuit.

LECTURE DES HISTOIRES DE LA MONTAGNE

Médiathèque, Alpinium, Courchevel Le Praz
⌚ De 16h00 à 16h30
Une sélection de contes, d'albums sur les montagnes, les plus proches comme les plus éloignées.
Gratuit.

DISCO ENFANT

Place du bachal, Courchevel Moriond
⌚ De 17h30 à 18h15
A la suite du jeu de piste venez participer à une disco party ! Êtes-vous prêt à danser, apprendre de nouvelles chorégraphie ? On vous attend ! Gratuit.

TOURNOIS DE LASER GAME NOCTURNE EN EXTÉRIEUR

Route du plan du Vah, entre Courchevel 1850 et Courchevel Moriond
⌚ De 20h00 à 21h30
Tel. +33 (0) 780 98 23 45
Viens faire des expériences et construire Équipé de votre arme infrarouge, défiez vos adversaires sur un terrain naturel. Sautez, rampez et évitez les tirs ennemis en vous dissimulant derrière les obstacles. 0% douleur, 100% action !
Tarif unique : 8€ (2 parties de 10 minutes). Tarifs dégressifs en fonction du nombre de participants.

CONCERT FÊTES MUSICALES DE SAVOIE

Auditorium Gilles de La Rocque, Courchevel 1850
⌚ À 21h00
Pour la 32^e année, les Fêtes Musicales agrémenteront votre été de notes de musiques sur les sommets à l'Auditorium Gilles de La Rocque !
Réservation en ligne uniquement : www.billetweb.fr/les-fetes-musicales-de-savoie-17-aout.
Gratuit. Réservation obligatoire.

JEUDI 18

CIRCUIT TRAINING

Front de neige, Courchevel Village
⌚ De 10h00 à 11h00
L'été arrive! Allez donc prendre de l'exercice à l'extérieur! Ne perdez pas une minute d'entraînement en plein air ! Pour les plus sportifs de nos vacanciers, activité dynamique pour faire du sport, s'amuser, se lancer des défis. Niveau avancé. Gratuit.

KAPLA GÉANT

Médiathèque, Alpinium, Courchevel Le Praz
⌚ De 15h00 à 19h00
Le centre Kapla de Lyon propose une animation Kapla «chantier géant». Venez édifier des ponts, des immeubles et autres ouvrages. Gratuit.



LES INSTANTS BEAUFORT

Alpage de Pralong, Courchevel 1850
⌚ De 11h30 à 18h00
Cet été, les producteurs de Beaufort vous invitent à venir vous évader dans leurs alpages. Vous allez réveiller tous vos sens et vivre des moments intenses à plus de 1 800 m. À 11h30 : rejoignez-nous à l'alpage pour rencontrer et échanger avec nos producteurs. Dégustation de Beaufort. Repas offert par Courchevel Tourisme (places limitées).
À partir de 13h30 : fabrication de Beaufort et sérac. Animation musicale toute la journée. Traite à 15h30.
Gratuit, inscription via Billetweb.
<https://www.billetweb.fr/pro/courchevel>

RACLETTE QUIZ

Salle de spectacle, Courchevel La Tania
⌚ De 20h00 à 22h30
Jeu interactif et convivial inspiré de l'émission Burger Quiz version fromage fondue. Lots à gagner.
Inscription sur Billetweb. Gratuit.
<https://www.billetweb.fr/pro/courchevel>

VENDREDI 19

TOURNOI DE JEUX VIDÉO

Médiathèque, Alpinium, Courchevel Le Praz
⌚ De 10h30 à 12h00
Challengez-vous lors de parties endiablées de jeux vidéos !
Sur inscription : + 33 (0) 458 83 01 22 ou mediatheque@mairie-courchevel.com.
Gratuit.

L'HISTOIRE DES ALPAGES JUSQU'À L'HEURE DE LA TRAITE : VISITE GUIDÉE

Alpage de Pralong, Courchevel 1850
⌚ De 14h00 à 17h00
En début d'après-midi, près du troupeau, il est temps de rencontrer dans les alpages de Courchevel des agriculteurs passionnés. Toute une équipe vous fait découvrir un métier d'excellence et lié à l'histoire riche du terroir jusqu'à l'heure de la traite. Réservation obligatoire auprès de Courchevel Tourisme la veille à 17h00 au plus tard. Limité à 20 personnes (enfant inclus). Visite garantie à partir de 5 personnes. Enfant à partir de 6 ans.
Plein tarif : 5,00 €, Tarif réduit : 3,00 € (de 6 ans à 12 ans inclus). Sous réserve de conditions météo favorables.



CINÉ DRIVE

Altiport, Courchevel 1850
⌚ À partir de 17h00
Courchevel ressuscite un principe vieux comme le cinéma : le drive-in ! Un écran géant sera installé à l'Altiport de Courchevel 1850. Venir 30 minutes avant le début de la séance, inscription via Billetweb. Gratuit.
Au programme :
À 18h00 : Opération casse noisette 2
À 21h00 : Evasion.
<https://www.billetweb.fr/pro/courchevel>

SAMEDI 20

THE CYCLING EVENT

Alpinium, Courchevel Le Praz
⌚ Toute la journée
The Cycling Event Courchevel est le nouvel événement VTT à ne pas manquer. Dans le cadre majestueux de Courchevel, retrouvez 3 disciplines (Enduro, Ebike et Gravel) avec 350 km de tracés sécurisés et balisés, 12 trails, 3 boucles test. Pour plus d'informations : www.courchevelsportsoutdoor.com.
Payant.

LECTURE À DESTINATION DES PLUS PETITS

Médiathèque de Courchevel Le Praz
⌚ De 16h00 à 16h30
Histoires contées et racontées pour les plus petits : contes, Kamishibai, albums.
Sur inscription. Gratuit.

FÊTE DE COURCHEVEL VILLAGE

Rue des rois, Courchevel Village
⌚ À partir de 18h00
Préparez-vous à passer un week-end festif à Courchevel Village ! Repas savoyard, concert, bal, animations pour adultes et enfants... tout pour finir la semaine en beauté!
À partir de 19h00 : soupe à l'oignon, hot-dogs, frites, sandwiches...
À 22h00 : concert du groupe Hook.
Gratuit. Entrée libre.



+33 (0) 479 08 00 29
www.courchevel.com



Médiathèque de Courchevel, Alpinium, Courchevel Le Praz.
Informations et inscriptions: 04 58 83 01 22 ou mediatheque@courchevel.com.

PROGRAMME OF THE WEEK

FROM AUGUST SATURDAY 13TH TO 20TH 2022

SATURDAY 13TH

READING FOR THE LITTLE ONES

Alpinium, Courchevel Le Praz
 ☎ From 4.00pm to 4.30pm
 Stories told and retold for the little ones: tales, Kamishibai, albums.
 On registration. Free.

FESTIVAL BAROQUE DE TARENTEISE

Saint-Bon church
 ☎ At 21h00
 The Bard's Pocket Companion Music in Gaelic lands in the 18th century. Unveiling their musical coffee table book, the Curious Bards invite us on another magical journey to the Gaelic lands of the 18th century - at St. Bon's Church. Registration on : www.festivaldetarentaise.com.
 Free for children under 16 years old. Normal price: €30, reduced price: 10€.

SUNDAY 14TH

FÊTE DES TOVETS & GIANT CLEARANCE SALES

Station centre, Courchevel 1850
 ☎ From 10.00am to 7.00pm
 Take advantage of these 2 days to make good deals in the shops of the resort as well as concerts and animations.
 All day long: shopkeepers' market; from 2.00 pm to 6.00 pm: laser game, animations and make-up for children; at 4pm, 6pm and 8pm: 100% mountain bike trial show on the snow front; at 8.30pm: Concert by the group Les Crunchy's on the snow front.
 Free.



MAG AVIRON X3 COURCHEVEL

Courchevel Le Praz
 ☎ All the day
 An unusual triathlon; a combination of indoor rowing, cycling and trail running. A total course of 27.8km with 1300m D+ and a finish at 2,006 m altitude!
 For more information, visit www.courchevelsportsoutdoor.com.
 Payant.

MONDAY 15TH

POSTURAL GYMANSTIC

Station centre, Courchevel La Tania
 ☎ From 10.00am to 11.00am
 Come and wake up your body with postural gymnastics. A gentle class based on strengthening the postural muscles. Growth guaranteed. For the general public, mainly standing classes. Free.



FÊTE DES TOVETS GRANDE BRADERIE GIANT CLEARANCE SALES

FÊTE DES TOVETS & GIANT CLEARANCE SALES

Station centre, Courchevel 1850
 ☎ From 10.00am to 7.00pm
 Take advantage of these 2 days to make good deals in the shops of the resort as well as concerts and animations.
 All day: shopkeepers' market; 10.30am: mass in the Notre-Dame de l'Assomption chapel; From 2pm to 6pm: Laser game and entertainment for children; at 3.30 pm: concert by Positive Roots Band.
 Free.

TUESDAY 16TH

THE FABULOUS HISTORY OF COURCHEVEL 1850, ITS SLALOM STADIUM AND THE 2023 WORLD SKI CHAMPIONSHIPS: GUIDED TOUR

Meet in front of the Courchevel Tourisme chalet, Courchevel 1850.
 ☎ From 10.00am to 12.00pm
 Discover the fabulous history of a prestigious ski resort, the architecture of the first ski chalets which have become historical monuments and the new Courchevel sports club «Ineos Club House». Wink at the 2023 World Ski Championships! Reservations must be made at the latest the day before the visit at 5pm with Courchevel Tourisme. Tel: +33 (0) 479 08 00 29 Free. Offered by Courchevel Tourisme.

GYMNASTIQUE TONIC

Parvis de l'Alpinium, Courchevel Le Praz
 ☎ From 10.00am to 11.00am
 This course is mainly muscular and cardio-vascular. Intermediate level, it will nevertheless be adapted according to the public. Free.

LOUP-GAROU

Media library, Alpinium, Courchevel Le Praz
 ☎ From 10.00am to 11.30am
 Play as a character and save the village from the wolves, or eat all the villagers to win. Free.
 On registration: + 33 (0) 458 83 01 22 or mediatheque@mairie-courchevel.com.

PETANQUE TOURNAMENT & MOLKKI

Station centre, Courchevel La Tania
 ☎ From 3.30pm to 6.30pm
 Come and participate in our petanque and molkki tournament. Many prizes to be won. Registration on the spot, from 3.30 pm; tournament starts at 4.00 pm. Free.

INTRODUCTION TO PARTNER DANCING

Station centre, Courchevel La Tania
 ☎ From 5.30pm to 6.30pm
 Dance workshop for couples

On the programme: Salsa
 Free of charge. Registration via Billetweb.
<https://www.billetweb.fr/pro/courchevel>

MINI FOOTBALL

Rue des Rois, Courchevel Village
 ☎ From 4.30pm to 6.00pm
 Come and compete in a football tournament! Exercises or Matches ? it's up to you! Free.

WEDNESDAY 17TH

LOCAL PRODUCERS' MARKET

On the square in front of « l'Alpinium », Courchevel Le Praz
 ☎ From 8.00am to 1.00pm
 In a logic of short circuit and valorisation of local production, a dozen producers will be present from July 7th to August 25th. You will find a market gardener, two beer brewers, a goat cheese producer, a spirulina producer and a baker. And more occasionally: a winemaker and a producer of cosmetics made from mare's milk.

YOGA INITIATION

Alpinium, Courchevel Le Praz
 ☎ From 10.00am to 11.00am
 Come and recharge your batteries with an outdoor yoga session. There are many different types of yoga and this class will introduce you to the basic postures. All public, there will be support on hands and knees. Free.

OUTDOOR LASER GAME TOURNAMENTS

Route du plan du Vah, between Courchevel 1850 & Courchevel Moriond
 ☎ From 11.00am to 12.30pm
 Tel. +33 (0) 780 98 23 45
 Come and experiment and build Equipped with your infrared weapon, challenge your opponents on a natural terrain. Jump, crawl and avoid enemy fire by hiding behind obstacles.
 0% pain, 100% action!
 Single price: 8 € (2 games of 10 minutes). Decreasing rates according to the number of participants.

TRACKING GAME

Place du bachal, Courchevel Moriond
 ☎ From 3.00pm to 6.00pm
 Come and take part in a treasure hunt on different themes every Wednesday. The treasure hunts are followed by a disco for the children! Free.

READING OF THE STORIES FROM THE MOUNTAIN

Media library, Alpinium, Courchevel Le Praz
 ☎ From 4.00pm to 4.30pm
 A selection of stories and albums about mountains, both near and far.
 Free.

CHILDREN DISCO

Place du bachal, Courchevel Moriond
 ☎ From 5.30pm to 6.15pm
 After the treasure hunt, come and participate in a disco party! Are you ready to dance and learn new choreographies? We are waiting for you! Free.

OUTDOOR NIGHT LASER GAME TOURNAMENTS

Route du plan du Vah, between Courchevel 1850 & Courchevel Moriond
 ☎ From 8.00pm to 9.30pm
 Tel. +33 (0) 780 98 23 45
 Come and experiment and build Equipped with your infrared weapon, challenge your opponents on a natural terrain. Jump, crawl and avoid enemy fire by hiding behind obstacles.
 0% pain, 100% action!
 Single price: 8 € (2 games of 10 minutes). Decreasing rates according to the number of participants.

CONCERT FÊTES MUSICALES DE SAVOIE

Auditorium Gilles de La Rocque, Courchevel 1850
 ☎ At 9.00pm
 For the 32nd year, the Fêtes Musicales will enhance your summer with musical notes on the summits at the Gilles de La Rocque Auditorium!
 Online booking only: www.billetweb.fr/les-fetes-musicales-de-savoie-17-aout.
 Free. Reservation required.

THURSDAY 18TH

CIRCUIT TRAINING

Snowfront, Courchevel Village
 ☎ From 10.00am to 11.00am
 Summer is coming! So get outside and exercise! Don't miss a minute of outdoor training! For the most sporty of our holidaymakers, a dynamic activity to exercise, have fun and challenge yourself. Advanced level. Free.

GIANT KAPLA

Média library, Alpinium, Courchevel Le Praz
 ☎ From 3.00pm to 7.00pm
 The Kapla centre of Lyon proposes a Kapla animation «giant building site». Come and build bridges, buildings and other structures. Free.



LES INSTANTS BEAUFORT

Alpage de Pralong, Courchevel 1850
 ☎ From 11.30am to 6.00pm
 This summer, the Beaufort producers invite you to come and escape to their mountain pastures. You will awaken all your senses and experience intense moments at more than 1,800 m. at 11.30am : join us at the mountain pasture to meet and talk with our producers. Beaufort cheese tasting. Meal offered by Courchevel Tourisme (limited places). From 1.30pm: Beaufort and serac production. Musical entertainment all day. Milking at 3.30pm.
 Free. Registration via Billetweb.
<https://www.billetweb.fr/les-instants-beaufort-courchevel>

RACLETTE QUIZ

Performance hall, Courchevel La Tania
 ☎ From 8.00pm to 10.30pm
 Interactive and friendly game inspired by the Burger Quiz cheese fondue show. Prizes to be won.
 Registration on Billetweb.
 Quiz starts at 8.00pm. Free.
<https://www.billetweb.fr/raclette-quiz>

FRIDAY 19TH

VIDEO GAME TOURNAMENT

Média library, Alpinium, Courchevel Le Praz
 ☎ From 10.30am to 12.00pm
 Challenge yourself to a wild game of video games!
 On registration: + 33 (0) 458 83 01 22 or mediatheque@mairie-courchevel.com. Free.

THE HISTORY OF THE MOUNTAIN PASTURES UNTIL MILKING TIME: GUIDED TOUR

9 rue de l'Église, Courchevel 1850
 ☎ From 2.00pm to 5.00pm
 In the early afternoon, close to the herd, it is time to meet passionate farmers in the mountain pastures of Courchevel. A whole team will help you discover a profession of excellence linked to the rich history of the land until milking time. Reservations must be made with Courchevel Tourisme the day before by 6.00pm at the latest. Limited to 20 people (including children). Guaranteed visit from 5 people. Children from 6 years old. Full price: 5,00 €, Reduced price: 3,00 € (from 6 to 12 years old included). Subject to favourable weather conditions.



CINÉ DRIVE

Altiport, Courchevel 1850
 ☎ From 5.00pm
 Courchevel is resurrecting a principle as old as the cinema: the drive-in! A giant screen will be installed at the Altiport of Courchevel 1850. Come 30 minutes before the start of the session, registration via Billetweb. Free.
 On the programme:
 at 6.00pm: Operation Nutcracker 2
 at 9.00pm: Escape.
<https://www.billetweb.fr/cine-drive-courchevel4>

SATURDAY 20TH

THE CYCLING EVENT

Alpinium, Courchevel Le Praz
 ☎ ALL THE DAY
 The Cycling Event Courchevel is the new mountain bike event not to be missed. In the majestic setting of Courchevel, you will find 3 disciplines (Enduro, Ebike and Gravel) with 350 km of secured and marked routes, 12 trails, 3 test loops. For more information, visit www.courchevelsportsoutdoor.com.
 Paying event.

READING FOR THE LITTLE ONES

Alpinium, Courchevel Le Praz
 ☎ From 4.00pm to 4.30pm
 Stories told and retold for the little ones: tales, Kamishibai, albums.
 On registration. Free.
 +33 (0) 458 83 01 22
mediatheque@mairie-courchevel.com

FÊTE DE COURCHEVEL VILLAGE

Rue des rois, Courchevel Village
 ☎ From 6.00pm
 Get ready to spend a festive weekend in Courchevel Village! Savoyard meal, concert, ball, entertainment for adults and children... everything to end the week in style! from 7.00pm: onion soup, hot dogs, chips, sandwiches...
 at 10.00pm: concert by the group Hook.
 Free.



+33 (0) 479 08 00 29
www.courchevel.com



Médiathèque de Courchevel, Alpinium, Courchevel Le Praz.
 Informations et inscriptions: 04 58 83 01 22 ou mediatheque@courchevel.com.

